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PREGUNTA.- Queremos pedirle dos reacciones, como estamos en plenos 
noticieros es importante saber su opinión, sobre esta detención del 
exsecretario de seguridad, Genero García Luna, en  Estados Unidos por 
nexos y lazos con el narcotráfico, esa sería una pregunta.  
 
Y también queremos saber su opinión sobre este avance en la intención 
de firma del tratado del T-MEC, pero, bajo las condiciones que Estados 
Unidos, finalmente, logró imponer. Los dos puntos por favor.    
 
RESPUESTA.- En primer lugar diría, sobre el primer tema, que se 
investigue, o sea, no hay mayor avance, mayor opinión hasta el 
momento, creo que está la detención y se tienen que llevar a cabo 
las investigaciones y los procedimientos respectivos conforme a 
derecho y vamos a estar esperando un poco el avance de estas 
investigaciones. Y el único tema es que se haga todo conforme a 
derecho y estaremos en espera de los avances.  
 
Al respecto de la renegociación del T-MEC ese es un tema que le 
corresponde mucho más al Senado de la República, ellos lo van a 
ratificar y nosotros estaremos a la espera de ver qué es lo que… 
 
PREGUNTA.- ¿Positivo o negativo? 
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RESPUESTA.- Vamos a estar a la espera de la discusión que se dé en 
el Senado. 
 
PREGUNTA.- ¿No hay ninguna otra opinión de usted como presidenta… 
 
RESPUESTA.- Por el momento, no. Es un tema que es competencia 
del Senado, exclusivamente del Senado.  
 
PREGUNTA.- Sobre el caso de Genaro García Luna, ¿usted tiene 
conocimiento de que hay investigaciones del gobierno mexicano en 
contra de este exfuncionario? 
 
RESPUESTA.- No tengo conocimiento de ninguna investigación hasta 
el momento.  
 
PREGUNTA.-  Muchas gracias diputada, ¿cuál es su opinión sobre esta 
detención de Genaro García Luna?  
 
RESPUESTA.- Decir que hay que esperar el curso de las 
investigaciones, estaremos muy atentos a lo que las autoridades 
determinen y a lo que las autoridades vayan trasmitiendo o 
informando a la ciudadanía.  
 
Gracias.  
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